
平成 19 年 6 月 12 日 通研教授会議事録 

教 授 会 議 事 録 
 
日 時：平成１９年６月１２日（火）１４時００分から１５時５５分 
場 所：電気通信研究所大会議室 
出席者：議長（所長）他教授２３名、准教授１７名 
 
 議事に先立ち、議長から、名誉教授が逝去された旨の報告があり、冥福を祈り黙祷を捧げた。 
また、新任教員の紹介があり、議長から、教員の人事異動について配付資料により報告があった。 
 

議事録の確認 
 平成１９年５月８日（火）開催の定例教授会議事録について、原案のとおり承認した。 
 
Ⅰ．報告事項 
 １．学内外諸会議等報告 
 （１）部局長連絡会議 
    議長から、５月１５日に開催された部局長連絡会議について、下記の報告があった。 

① 平成１９年度監事監査計画書について。 
② 「井上プラン２００７」の具体化について。 
③ 新東京分室の設置について。 
④ 内部監査報告について。 
⑤ トップ５の計画概要について。 
⑥ グローバルＣＯＥの審査状況について。 
⑦ １００周年記念事業募金の申し込み状況（４月末現在）について。 

（２）第６６回国立大学附置研究所・センター長会議総会 
   議長から、配付資料に基づき、５月２４・２５日に開催された第６６回国立大学附置研究所・セン

ター長会議総会について、今後国立大学の附置研究所の見直しが予定されており、共同利用・共同研

究の拠点の整備についても、研究者コミュニティの意向を十分に踏まえ、今後１分野で複数の拠点を

形成したり、私立大学とも連携することが検討されている旨報告があった。 
 （３）研究教育基盤センター運営専門委員会 

６月８日に行われた研究教育基盤センター運営専門委員会について、概算要求について検討した旨

報告があった。 
 （４）学生生活協議会について 
    ５月１４日及び６月１１日に行われた学生生活協議会について、航空部の学生がグライダーを東北

自動車道で牽引中に事故を起こし、学生に怪我はなかったが、脱落したグライダーに後続車が衝突し、

怪我人が出た旨報告があった。 
  
２．運営会議等報告 
（１） 研究企画ＷＧ 

①科学技術振興機構の戦略的創造研究推進事業のＣＲＥＳＴタイプ、さきがけタイプの応募状況

②再来年度の特別教育研究経費の検討③所内の研究交流の検討をした旨報告があった。 
また、①に関して、 近電子的申請が増えて事務で把握が難しくなっているが、競争的資金に応

募した場合は、研究協力係に申請書等１部提出願いたい旨付言があった。 
（２）安全衛生委員会 

     ５月２２日に開催した安全衛生委員会について、下記の報告があった。 
①１号館と工作部の間に位置する電柱が倒壊して工作部建物の屋根を破壊した事故が５月２１日に

発見されたことについて、今後経緯等状況をまとめて事故の報告を行うことの説明があった。 
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併せて緊急時の連絡体制を整備することについて付言があった。 
②応急手当講習会を５月１６日に２１名、５月１８日に２３名参加して実施し、ＡＥＤ（自動体外

式除細動器）の使用方法等を学んだこと。 
③高圧ガス保安講習会を５月２８日に開催し、６月５日に電気通信研究所で高圧ガス保安検査を行

うこと。 
④はしかの流行等について、情報交換を行ったこと。 

 （３）学部教務委員会について 

    配付資料に基づき、５月２８日開催の系内学部教務委員会の通研関連項目について報告があった。 

（４）電気・情報フォーラム実行委員会について 

   配付資料に基づき、フォーラムの内容について報告があった。 

 

３．その他 
（１）職員及び学生の受賞について 

議長から、配付資料に基づき、職員及び学生の受賞について報告があった。 
（２）受託研究員の受入れについて 
   議長から、配付資料に基づき、受託研究員の受入れについて報告があった。 
（３）招へい研究者の受入れについて 

議長から、配付資料に基づき、招へい研究者の受入れについて報告があった。 
 

Ⅱ．協議事項 
１．教員の兼務について 

議長から、新任教員について、工学部長からの兼務依頼について説明があり、審議した結果承認し

た。 
 

 ２．教員の辞職について 
    議長から、配付資料に基づき辞職について説明があり、承認した。 
 
 ３．予算配分について 

配付資料に基づき、平成１９年度予算配分所（案）について、配付資料により説明があり、併せて

経理課長から説明があり、一部修正して承認した。 
 

 ４．共同プロジェクトの予算配分について 
    説明があり、審議した結果、承認した。なお、数字が一部間違っているため、資料は回収し、後日

改めて配付することとするが、予算執行については研究協力係に確認のうえ執行していただきたい旨

付言があった。 
 
５． 教員の個人評価について 

前回の教授会で外形評価を中心に実施することとなったことを受けて、配付資料に基づき今後のス

ケジュール（案）・基本方針と実施方法（案）等について説明があり、審議した結果、承認した。ま

た、今回は２段階で評価を行うこと、及び評価項目については評価委員会を立ち上げ、そこで検討し

たい旨付言があった。 
 

 ６．その他 
 （１）人間情報システム研究部門長の交替について 
    議長から、人間情報システム研究部門長について、交替することの提案があり、審議した結果、承

認した。 
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Ⅲ．その他 
 １．その他 
（１）６月２２日通研における１００周年祝賀会について 

議長から、東北大学１００周年の創立記念日に併せて、通研で祝賀会として総長の訪問及び記念

講演会を行うことについて報告があった。 
 （２）次回の開催について 

平成１９年７月１０日（火）１４：００から開催することとした。 
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